

○大学見学会（立教大学）の様子と生徒の感想



学生スタッフの方に、
キャンパスを案内していただきました。



図書館を見学する生徒たち

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 H.M さん

立教大学の見学という貴重な体験をさせていただき、ありがとうございます。

大学校内に入った瞬間、大都会の雰囲気とガラリと変わって、まるでハリーポッターのような世界観に引き込まれました。貴学の象徴である有名な時計台や、びっしりと絡まったツタに触ると立教大学に合格できるといったジンクスがあり、とてもおもしろかったです。特に驚愕したことは本の多さで、図書館にはおよそ二百万冊もの本があると聞き、想像しきれない規模の大きさにびっくりしました。実際図書館内では、学生が静かに自習をしており、厳格な雰囲気に大変感動しました。私が今まで見たことがないような可動式の本棚など、最新の設備がいっぱいありました。また絶対行ってみたいと思えるようなキャンパスでした。改めて今回はありがとうございます。

1年 A.K さん

本日はありがとうございました。立教大学はとても歴史が深く、趣深い建造物が印象的でした。

正面入り口の時計は、イギリスのロンドンにあるビッグベンとおなじ構造をしていると伺って驚きました。

また中庭などのスペースが多く確保されていました。キリスト教会には中心に美しい礼拝堂（チャペル）があり見事なパイプオルガンも設置されていました。美しいパイプオルガンの音色とチャペルの佇まいが大変印象的でした。大学を選ぶ重要性や自分のやりたいことに向かう姿勢について考えることができました。また普段の学校生活でたくさん勉強をして知識を増やしていきたいと改めて思いました。

また機会があれば立教大学へいきたいです。ありがとうございました。